
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
3. Sitzung des Sozialausschusses Loddin  

vom 28.02.2023 

 
Top 7 Sonstiges 
 
 
Heimatverein hat in diesem Jahr 30. Jubiläum (Gründer Herr Kniebel) 
Vorschlag: Würdigung beim Erntefest in diesem Jahr 
 
Für einen Zuschuss der Vereine wurde ein Vorschlag unterbreitet, dass die gefällten Birken in 
der Strandstraße zum Verkauf angeboten werden. Der Erlös daraus soll auf die Vereine im Ort 
aufgeteilt werden. 
 
Eventuell mehr Bänke vom Strand Richtung Loddin und auch im Wald vom Hotel Seerose Rich-
tung Koserow. Dazu wird Genehmigung vom Forstamt gefordert (im Wald) , hier auch Kosten für 
Fahrzeuge (Müllentsorgung), die dort fahren dürfen. 
 
Anregung für Zweitwohnungsbesitzer, die ihren Müll illegal entsorgen, ob eigene Mülltonnen als 
Auflage gemacht werden können – im Amt nachfragen, welche Möglichkeiten bestehen. 
 
Nachfrage, wie hoch die finanzielle Unterstützung der Jubiläumsfeier der Feuerwehr im Jahr 2022 
gewesen ist. Der Karnevalsclub Loddin hätte bei seinem Jubiläum in diesem Jahr weniger erhal-
ten. Die Feuerwehr ist Teil der Gemeinde Loddin und der Karnevalsclub ist ein Verein und finan-
ziert sich selbst.  
 
Nachfrage, ob in der Gemeinde Leuchttürme im Falle eines Black Outs bestehen? 
Fällt nicht in den Bereich des Ausschusses - Vorschlag: als Punkt für die nächste GV aufnehmen. 
 
Anfrage, ob der Gewerbeverein noch existiert. Wegen zu geringer Mitgliederzahl ist eine Zusam-
menlegung mit dem Gewerbeverein Koserow geplant (z. Z. ca. 6- 7 Mitglieder) 
 
 
 


